



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 405-2012-GR.CAJ/DRG Y RRPP.

GRC ejecuta proyecto de riego tecnificado en San Ignacio

Al culminar instalación del sistema de riego tecnificado en los caseríos de Tablón y Juan Velasco Alvarado, agricultores incrementarán sus ingresos económicos.



Con una inversión de 2 millones 858 mil 131 nuevos soles, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico, viene ejecutando el proyecto de Instalación del Sistema de Riego Tecnificado en los caseríos de Tablón y Juan Velasco Alvarado en el distrito de Chirinos, provincia de San Ignacio.

La finalidad de este proyecto es incrementar el rendimiento de los productos agrícolas actuales e introducir en la zona nuevos cultivos como: cacao, café, piña, plátano, entre otros, que permita a los agricultores incorporarse de manera competitiva en el mercado regional y nacional, obteniendo mayor rentabilidad económica.

Según informó el Ing. Miguel Olivares Ayala, sub gerente de Promoción de la Inversión Privada del GRC, a un mes de iniciada la obra se tiene un avance de 20 % y se han destinado 233 hectáreas de terreno para este proyecto que irá en beneficio de 88 familias, el cual se desarrolla en el marco de una de las políticas regionales de gobierno establecidas por la actual gestión para trabajar en el uso racional y eficiente del recurso hídrico.

Olivares Ayala dio a conocer que el gobierno regional tiene en cartera otros cinco proyectos de riego tecnificado, cuyos estudios están a nivel de expedientes técnicos y serán ejecutados en el siguiente año; los cuales se ubican en las provincias de Cajamarca, Jaén, Celendín, Cajabamba, San Marcos y Contumazá.

Concluidas estas obras que superan un total de inversión de 26 millones y medio de soles, se podrán regar cerca de 2500 hectáreas de terreno de cultivo, favoreciendo a un promedio de 4 mil agricultores, quienes tendrán con este nuevo sistema de riego, un óptimo aprovechamiento del agua durante todo el año y, por ende, mejorarán su producción agrícola y sus condiciones de vida.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 04 de octubre de 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca